

# 24Jam

## Arus Mudik Memadat di Jalur Lintas Tengah Sumatera, Kapolres Bungo Turun Antisipasi Kemacetan

solmi - [JAMBI.24JAM.CO.ID](http://JAMBI.24JAM.CO.ID)

Apr 30, 2022 - 19:55



*Kapolres Bungo AKBP Guntur Saputro terlihat berkomunikasi pengendara mobil pemudik yang terjebak macet di jalur lintas tengah Sumatera dekat kawasan Pasar Bungur, Kota Muara Bungo, Jambi, Sabtu (30/4).*

JAMBI - Arus mudik di jalur lintas tengah Sumatera di wilayah Kabupaten Bungo, Provinsi Jambi kian memadat, Sabtu (30/4).

Kepadatan arus mudik berdampak kemacetan di beberapa ruas jalan di Kota Muara Bungo – ibu kota Kabupaten Bungo – yang berada di pinggir jalan lintas tengah Sumatera yang menghubungkan Jambi dengan Provinsi Sumatera Selatan dan Provinsi Sumatera Barat.

Salah satu ruas jalan yang terdampak macet cukup parah, yakni ruas jalan sekitar Pasar Bungur, Kota Muara Bungo. Arus lintas kendaraan roda empat dan roda dua di kawasan pusat aktivitas perekonomian tersebut sepanjang Sabtu siang sempat tersendat karena berbaur dengan aktivitas warga setempat.

Beruntung, Kapolres Bungo Ajun Komisaris Besar Guntur Saputro yang tengah berkeliling untuk memantau Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan Operasi Ketupat Siginjai 2022, melintas di jalan Pasar Bungur.

Melihat kemacetan, Guntur Saputro meminggirkan kendaraan yang ditumpanginya. Secara spontan dia turun dari mobil, dan kemudian bergerak mengurai kemacetan. Dibantu beberapa anggota polisi lalu-lintas, kemacetan lalu-lintas kendaraan akhirnya berhasil terurai.

Aksi spontan Kapolres Guntur Saputro tersebut mendapat apresiasi positif dari pengendara maupun pedagang di Pasar Bungur.

“Sebagai warga Bungo, saya bangga melihat sosok kapolres yang bergerak cekatan dan tanpa menunggu anah buah untuk mengatur lalu-lintas yang sedang macet. Bahkan saya lihat dia secara humanis membantu menyeberangkan beberapa orang ibu-ibu saat mengatur arus kendaraan,” ujar pedagang Pasar Bungur, Udin, 26 tahun, yang mengaku mengenal akrab wajah Guntur Saputro.

Udin berharap, tindakan nyata yang dilakukan Guntur Saputro dicontoh oleh semua anggotanya, dalam melakukan tugas pengayoman kamtibmas di wilayah Bungo.(TIKA



)